



Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

mit dem Ende des Jahres kehrt langsam Ruhe in unseren Schulalltag ein. Hinter uns liegen Monate voller Lernen, Lehren, gemeinsamer Projekte, Gespräche sowie vieler kleiner und großer Momente, die das Leben am Thomas-Mann-Gymnasium ausmachen.

Schule ist mehr als Unterricht. Sie ist ein Ort der Begegnung, des Miteinanders und des Wachsens – fachlich wie menschlich. Dass unsere Schule ein lebendiger und verlässlicher Ort sein kann, verdanken wir dem Engagement vieler: den Schülerinnen und Schülern, die neugierig lernen und Verantwortung übernehmen, den Eltern, die Schule konstruktiv begleiten, und dem Kollegium sowie allen Mitarbeitenden, die täglich mit großem Einsatz zum Gelingen beitragen.

„Es gibt Menschen, die machen die Welt allein durch ihre Art ein wenig heller.“

Dieses Zitat beschreibt sehr treffend, was unsere Schulgemeinschaft prägt: gegenseitige Unterstützung, Respekt und die Bereitschaft, füreinander da zu sein.

Ich wünsche Ihnen und euch eine besinnliche und erholsame Weihnachtszeit, Zeit für Familie, Freunde und Erholung sowie einen guten Start in ein gesundes und zuversichtliches neues Jahr.

Frohe Weihnachten und alles Gute für 2026!

Herzliche Grüße

Silvia Knott

und das Team des Thomas-Mann-Gymnasiums



Hinweis: Das Sekretariat ist in den Weihnachtsferien nicht besetzt.